
1

LegnanoNews - 1 / 1 - 21.05.2023

LegnanoNews
Le news di Legnano e dell'Alto Milanese

Vasche di laminazione, Bravin: “Parliamone!”
Marco Tajè · Sunday, June 21st, 2015

Pino Bravin ( Vivi San Vittore – Progetto Comune), torna sulla questione delle vasche di
laminazione perchè, commenta, "sembra che non se ne voglia più parlare, o forse si preferisce non
parlarne. Eppure sarà un'opera di impatto enorme sul territorio".

ViVi San Vittore Olona-Progetto Comune ha così inviato un pieghevole, per fare il punto della
situazione, che pubblichiamo in questa pagina:
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